

Muestra Cuba en la UNESCO sus opciones turísticas culturales



París, 30 may (RHC) Cuba muestra este miércoles en la sede de la UNESCO, Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura, sus numerosos y variados atractivos turísticos, donde por estos días se desarrolla la Semana de América Latina y el Caribe con una amplia presencia de público.

La consejera de Turismo de la embajada cubana en Francia, Rosa Adela Mejías, declaró a Prensa Latina que esa organización de la ONU es un excelente espacio 'para promover el turismo ante este público internacional que aprecia sobre todo la cultura, aspecto en el cual Cuba tienen tanto que ofrecer'.

La especialista explicó que el stand de la nación caribeña brinda amplias y variadas informaciones en folletos sobre los atractivos del país, enfocados en temas como las ciudades patrimoniales, la naturaleza, el buceo, la música, las artes, entre otros.

'Esta es la gran fiesta de América Latina desde la óptica cultural y tenemos un público internacional formado por los países que están representados ante la Unesco, y también por los invitados y el gran público de todas las latitudes que acude', destacó.

El equipo de turismo participa de forma habitual en la Semana, que este año celebra su tercera edición, y

de acuerdo con Mejías, la acogida es excelente.

'Cuba se posiciona cada vez más como un destino cultural en el Caribe, en el cual los clientes suelen hacer recorridos y luego estancia en playas, o excursiones para disfrutar la naturaleza', argumentó.

También subrayó el hecho de que 'cada vez tenemos más repitencia y fidelidad al destino, vemos que las personas vienen a buscar las novedades, porque ya estuvieron en Cuba y quieren saber qué nuevas propuestas tenemos para regresar'.

Mejías detalló que al público se le ofrecen diversas modalidades para visitar la isla, como los circuitos, los cruceros, o los viajes a la carta diseñados específicamente para los intereses del cliente.

'En cuanto al alojamiento tenemos hoteles para todos los presupuestos, y también la opción de las rentas en casas particulares. No podemos olvidar que uno de nuestros grandes patrimonios es ese pueblo instruido, educado, solidario, dispuesto siempre a acoger con toda la hospitalidad', resaltó.

La consejera comentó que Francia, país sede de la Unesco, es uno de los mercados que mayor desarrollo presenta en la emisión de turistas hacia Cuba, y se aspira a continuar ese avance.

La Semana de América Latina y el Caribe comenzó la víspera en la Unesco, una gran jornada de actividades dirigida mostrar la riqueza y variedad de la cultura y las tradiciones en esa región.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/163382-muestra-cuba-en-la-unesco-sus-opciones-turisticas-culturales>



Radio Habana Cuba